

## Los terrenos de la antigua fábrica de Emérito Maestre ya son municipales

04/09/2025



Los terrenos tienen más de 6.000 metros cuadrados | Marta Maestre.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, se ha trasladado esta mañana a los terrenos de la antigua fábrica de Emérito Maestre para anunciar su adquisición por parte del Ayuntamiento. El terreno cuenta con más de 6.000 metros cuadrados. Se crearán más de un centenar de plazas gratuitas de aparcamiento. El coste de los terrenos ha sido de 355.000 euros.

Alfaro ha señalado que esta zona es estratégica puesto que "aliviara el aparcamiento en el entorno del Casco Histórico, ideal por la conexión con Novo Hamburgo. El solar se encuentra colinda con la carretera

Circunvalación y las calles Juan de Austria y Ópalo.

La máxima autoridad eldense que ha estado acompañado por los concejales de Urbanismo, Jesús Sellés, y de Patrimonio, Fernando Gómez, ha señalado que ahora está previsto que comience la redacción del proyecto para que en los próximos meses estos estacionamientos sean una realidad.

Jesús Sellés ha adelantado que pronto se reunirán con los propietarios de las viviendas unifamiliares colindantes para su adquisición.